

☆ Glitter～煌めき～ ☆

山手♥ナレスアン 国際交流だより

福山市立山手小学校 2022年(令和4年) 7月28日 No. 1



★ Welcome to Thailand ★ ～タイへ、ようこそ～

保護者の皆様、いつも、本校の教育活動に、いろいろとご協力いただき、本当にありがとうございます。昨年度に引き続き、今年度もタイのナレスアン大学附属小学校との国際交流をすることになりました。そこで、6月30日から、「Welcome to Thailand」(タイへ、ようこそ)というタイに親しむ空間を、北校舎1階廊下に作りました!!「Welcome to Thailand」も2年目になり、昨年度より、もっと山手小学校のみんなの希望に沿った内容にしていきたいと考えました。今年は、「Welcome to Thailand」に掲示してほしいテーマの投票を全クラスに呼びかけ、実施しました。すると、下記のような結果になりました。

- | | |
|---------------------------|-----------------------------|
| 第1位:タイの小学校生活(5クラス) | 第2位:タイと日本のつながり(5クラス) |
| 第3位:タイ語の日常会話(3クラス) | 第3位:タイの食べ物(3クラス) |
| 第5位:タイの伝統行事(1クラス) | |

この投票結果をもとに、今年の「Welcome to Thailand」は、上位3つの内容(タイの小学校生活・タイと日本のつながり・タイ語の日常会話・タイの食べ物)にしました!! 6月30日以来、多くの子どもたちがクイズに挑戦したりしています♪



「Welcome to Thailand」は、北校舎1階廊下に完成しています!!
自由に見ることができます。来校された際、御覧いただけたら嬉しいです!!

